

Geldmittel nur noch knapp zur Verfügung. Eile dringend geboten. Laßt deutsche Brüder und Schwestern nicht im Stich!"

Auch ein Polizeipräsident.

Bei den letzten Unruhen hat der Berliner Polizeipräsident Eichhorn eine höchst bedeutsame Rolle gespielt. Nähtere Einzelheiten darüber berichten jetzt die den Mehrheitssozialisten nahestehenden „Pol. parl. Nachr.“, indem sie schreiben: Vor der Revolution war Eichhorn bei der Rosta der Telegraphenagentur der russischen Botschaft angestellt und hat von dort aus die bolschewistische Propaganda im Dienste der Sowjetrepublik geleitet. Während der Revolution verdrängte er den von der preußischen Regierung zum Polizeipräsidenten ernannten Beigeordneten Eugen Ernst durch Gewalt von seinem Platze. Die Prätorianergarde, wie Eichhorn selbst seine Sicherheitstruppe nannte, hat durch die Leitung des Sicherheitsdienstes zweimal Haftbefehle gegen ihn erlassen. Das hielt den Chef der öffentlichen Sicherheit nicht ab, als er wegen seiner Geschäftsführung mit dem Ministerium des Innern in Konflikt geriet, dort damit zu drohen, daß er mit seiner Sicherheitstruppe aufrücken und Ordnung schaffen werde. Herr Eichhorn war es, der im Schlosse zu Berlin mit dem Führer der Volksmarinedivision in der Nacht zum 10. Dezember darüber beriet, wie man den auf die Republik vereidigten Truppen den Einzug in Berlin unmöglich machen könnte. Eichhorn sperrte in jener Nacht den gesamten Telefon- und Telegraphenverkehr der Reichshauptstadt, übernahm in Abwesenheit von Wels die Geschäfte der Kommandantur, alarmierte seine Sicherheitstruppe und arbeitete gemeinsam mit Dorenbach den Plan aus, den Einzug der Fronttruppen mit Wassengefahrt zu verhindern, bis Verstärkungen aus Kiel usw. herangeholt wären. Nur der entschiedenste WiderSpruch konnte ihn verhindern, in jener Nacht Liebknecht auf die Kommandantur zu holen. Bis 7 Uhr früh blieb der Telefon- und Telegraphenverkehr Berlins unterbrochen. Zum Schluß kommt die genannte Korrespondenz zu dem vernünftigen Ergebnis, es sei wirklich höchste Zeit, daß mit diesem System Eichhorn Schluß gemacht werde, das den Bürgerkrieg geradezu organisiere.

* * * * * Die Bevölkerung Deutschlands durch Amerika

Der Berner Vertreter der „Zürch. Morgenztg.“ erfährt von unterrichteten Kreisen, daß die Vereinigten Staaten die Defension der in Frankreich befindlichen großen amerikanischen Vorratslager für Deutsch-Oesterreich u. alsdann für das Deutsche Reich beabsichtige.

Keine Milderung der Blockade in der Ostsee.

Die Barmer Handelskammer teilt mit: Bei den Verhandlungen der Waffenstillstandskommission ist eine Milderung der Ostseeblockade nicht erzielt worden. Es wird sich daher empfehlen, es den Bestellern in den nordischen Staaten zu überlassen, sich entweder einen Begleitchein zu verschaffen oder aber die Waren einstweilen in Deutschland zu belassen.



Deutsch-national!

~ Sei wie eine Blume. ~

Roman von Erich Ebenstein.

३६.

Wachdruck verboten

„Dein aller Augenblicke haben sie Logiergäste, oft
zwei bis drei auf einmal. Natürlich lauter arme Ver-
wandte Emmas. Und bei Tisch geht es dann fort:
„Hast Du schon eine Stellung für Edi aussändig ge-
macht, Herder? Könntest Du ihn nicht bei Gericht
unterbringen? Was meinst Du, wenn man zufähle,
Geist in ein Ministerium zu bringen? Du kennst ja so
viele Leute! Und wozu hättest Du denn Deine Stel-
lung? Es kann Dir doch ein leichtes sein!“

Papa seufzt dann. Er sieht müde aus. Ganz gealtert und verjährt. Kein Wunder! Denn sie sind ja nur dann zu Hause, wenn sie selber Gäste haben. Sie schleppft ihn unermüdlich von Salon zu Salon und redet ihm dabei noch ein, es sei zu seinem Besten — man müsse sich die Kontexionen warm halten — er könne doch ganz gut noch in die Verwaltung berufen und Zestionschef werden!

Einen Toilettenluxus treibt sie, einfach fabelhaft! Wenn das ja weitergeht, treibt sie ihn trotz des hohen Gehalts noch in Schulden hinein. Ich nahm mir Deinen Vater beiseite und wollte ihm Vorstellungen machen. Aber da kam ich schön an! Er wurde furchtbar gereizt, erklärte Emma für die beste Frau und bewies mir, wie sinnvoll sie daheim sei . . .

„Ma ja — an der West spart sie ja! Das ist wahr!

Ich habe nie so armelig und hundeschlecht gegessen, als an ihrem Tisch.

Zunächst war ich froh, als ich wieder in Wndenbrud war. Obwohl es ja hier seit Deiner Abreise auch nicht mehr schön ist. Die Metzler und die alte Morland beherrschen alles, trumpfen furchterlich auf mit Daishys Heirat, die ja nächster Tage mit allem Glanz in Szene gesetzt wird, und Morland hat sich am Domplatz Nr. 4 neben der Statthalterei seine neue Wohnung — den ganzen ersten Stock! — wahrhaft prächtig eingerichtet!

Na, mir kann's ja recht sein. Anton und ich verfehren jetzt ohnehin nur mit wenigen Leuten. Wir haben das Geblatsch und die Ansspielungen satt. Und auf Dich lassen wir nichts kommen, das kannst Du mir glauben.

Apropos, denke Dir: Hanne dient bei der Meßler,
die sie mir damals heimlich abgeredet hat! Was sagst
Du dazu?"

Ich habe jetzt ein Landmädchen namens Pausa,
die ich mir abrichte . . ."

so blind sein konnten, wenn ein glattes Gesicht in Frage kam.

Und Emma reichte nicht einmal an den Durchschnitt heran. Sie bejähzte nichts als die alltägliche Weibchenlistigkeit . . . In vergrößertem Maßstab war sie Frau Sopus Wifflatich.

Wie tief — o, wie tief sank der Begriff Ehe in
unsre Händen!

„Nein“, dachte Eugenie, „lieber ewig einsam da-hingehen, als heruntersteigen zu den Niederungen solcher Versorgungsheiraten. Wo die Ehe nicht ein Tempel ist, in dem die Opferflammen der Liebe vom geheiligtem Altar gen Himmel schlagen, da ist und

Ein leises Pfeifen unter ihrem Fenster ließ sie auf-

Es hämmerte schon ein wenig. Sie beugte sich zum Fenster hinaus und spähte hinab. Dann fühlte sie plötzlich einen Stich in der Brust. Im Schattenspiel der großen Ahorne, die hier längs der Seitenfront des Schlosses eine Allee bildeten, ging Dr. Alger auf und ab, sah zu ihrem Fenster empor und winkte ihr hinein.

Sie wußte, daß nur ein ernster Grund ihn dagegen veranlassen konnte, und eilte ohne Besinnen hinab.
(Fortsetzung folgt.)